

Agosto 29 de 1945,

Av. José M. Infante, 85.
~~AVENIDA BRASILEIRA~~

Estimado Latcham:

He recibido una extraña y desagradable carta de Luis Melendez, por la que me entero de que se ha hecho en casa de D. Luis Orrego por el Presbítero Vicuña una versión odiosa y antojadiza de lo que fué una inocente conversación.

Como Ud. me conoce poco, es explicable que me haya creído capaz de verter hacia mis colegas conceptos y expresiones que son absolutamente ajenas a mi temperamento. Nunca he tenido sino alabanzas para la labor que realiza el Pen Club dirigido por Ud. y, aunque alejada de esas actividades, he procurado cooperar en todo momento.

El señor Vicuña, que sintió talvez que había ido demasiado lejos en la interpretación que quiso dar a frases sin importancia, me ha enviado tambien una carta cuya copia adjunto.

En cuanto a lo que afirma Hernan del Soler, me parece muy extraño que en el zig-zag desmientan mis palabras e iré mañana en compañía de Santiago del Campo a hablar con Souviron quien espero no llegará en mi presencia hasta negar la efectividad de hechos que a él le constan.

Lamento tener que escribir a Ud. sobre asunto tan enojoso justamente en momentos en que pensaba enviarle, Ud., por medio de mi hija, una sincera felicitación por su designación como Decano de Filosofía y Letras.

Saluda a Ud. con toda atención